

Alzheimer: Hochschulprojekt ausgezeichnet

Für ihr noch nicht marktreifes Testverfahren, das Alzheimer bereits im Frühstadium nachweisen kann, erhielten Essener Forscher nun den mit 41 000 € dotierten, von der Patentvermarktungsgesellschaft Provendis und dem NRW-Ministerium für Innovation, Wissenschaft und Forschung ausgeschriebenen Hochschul-Wettbewerb „ZukunftErfindenNRW“. Die Grundlagen für das Know-how wurden von Prof. Dr. Jens Wiltfang und Dr. Hermann Esselmann vom Universitätsklinikum Essen in Zusammenarbeit mit Kollegen der Psychiatrischen Klinik der Universität Erlangen-Nürnberg gelegt. Alzheimer ist mit über 500 000 Erkrankten die häufigste Demenzerkrankung in Deutschland.